

## **Karnevalisten trotzen dem Regen am 11.11.**

Schoningen / Karnevalshausen: Der gemeinsame Karnevalsauftakt der Schoninger und Vernawahlshäuser Karnevalisten war trotz des anhaltenden Regens ein fröhliches und buntes Spektakel. Das fröhliche Treiben begann an der Turnhalle. Nach dem die 5 Gruppen gelost waren, startete eine Boßeltour über den Sömmerling mit dem Bollerwagen.

Trotz des ungemütlichen Wetters ließen es sich die Teilnehmer nicht nehmen, ausgelassen zu feiern und die Stimmung hochzuhalten.

Nach einem Kugelverlust, klischnassen Klamotten und einigen Bieren sind die fröhlichen Karnevalisten nach circa 2 1/2 Stunden wieder in der Turnhalle eingekehrt. Dann wurde sich aufgewärmt, es gab einige Bierpong-Duelle und leckere Currywurst mit Pommes. Bis Mitternacht wurde zu Karnevalsmusik getanzt und gefeiert.

Der gemeinsame Karnevalsauftakt der Schoninger und Vernawahlshäuser Karnevalisten war somit trotz des dauerhaften Regens ein voller Erfolg. Der Gemeinschaftsgeist und die Freude am Feiern waren stärker als das Wetter. Alle freuen sich riesig voller Vorfreude auf die Karnevalsveranstaltungen vom 26. bis 27. Januar in Schoningen und am 09./10. Februar in Vernawahlshausen.